



**BOXERCLUB OG SOLOTHURN**

[www.boxerclub-kappel.ch](http://www.boxerclub-kappel.ch)

## **Jahresbericht des Präsidenten 2023**

Sehr geehrte Mitglieder

Als lizenziertes Funkamateurliebes ich mich mit den Ausbreitungsbedingungen aus. Wellenförmig werden die Ausstrahlungen, je nach Frequenz und Bedingungen, von der Antenne aus um die ganze Welt gesendet. Auf ein Wellental folgt ein Wellenberg und je nach Frequenz ist die Distanz zwischen den einzelnen Wellenspitzen unterschiedlich.

So in etwa stelle ich mir unser Leben vor. Es wird in den seltensten Fällen gradlinig verlaufen, es ist ein ständiges auf und ab. Mit Blick auf das Weltgeschehen hoffe ich, dass wir uns in diesem Bereich in einem Wellental befinden, so besteht die Chance, dass in Zukunft sich die Weltlage wieder stabilisieren kann. Auf einem Wellenberg befinden sich bestimmt die Basler, wurde doch im Dezember, nach 50 Jahren, wieder ein Basler als Bundesrat gewählt.

Ein auf und ab haben wir auch im Club erlebt. Einem Wellental zu zuordnen ist der Tod unseres Mitgliedes, Elisabeth Kaufmann und der fast Einsturz der Feuerstelle sowie der Sturmschaden im Dezember, der einen Baum und den Beleuchtungsmasten umknickte und das Blachengestell massiv beschädigte.

Schon seit einiger Zeit befindet sich der Wille, an einem Donnerstag für die Clubmitglieder zu kochen, im Wellental. Meine verschiedenen Aufrufe verhallen dort unten ungehört. Hier muss sich für das kommende Jahr eine klare Besserung abzeichnen ansonsten der gemütliche zweite Teil, auf ein paar wenige Trainings reduziert werden muss. Ich würde das schade finden, da gerade der zweite Teil, für eine intaktes Clubleben essenziell ist.

Zu den Wellenbergen gehören die Spenden für die Feuerstelle, der Ausflug zum Wurzelweg, der stets gepflegte Rasen, der Weihnachtsmarkt in Wiedlisbach, die abwechslungsreichen Trainings am Donnerstag, die Arbeitstage im und um's Clubhaus, die Boxerweihnachten und die Einweihung der neu aufgebauten Feuerstelle.

Wer mitgezählt hat, stellt fest, ich konnte mehr Wellenberge aufzählen. Das ist erfreulich und bedeutet, wir hatten ein gutes Jahr!

### **Aktivitäten**

Am **09. März 2023** haben wir das Training, eine Woche später als geplant, wieder aufgenommen.

Am **29. April sowie 17. Juni 2023** waren **Arbeitstage**. Neben dem Abbruch der Feuerstellen und betonieren des Sockels beschäftigten wir uns mit den üblichen Rückschnitten der Bäume und Sträucher. Mit mehreren m<sup>3</sup> Juramergel haben wir die Situation beim Parkplatz und beim Eingang zum Clubhaus verbessert. Herzlichen Dank allen Helfern für ihren Einsatz speziell Erwähnen möchte ich, dass die Gruppe um Jana Hodel, die Gastrecht auf unserem Platz haben, bei beiden Arbeitstagen eine stattliche Anzahl Helfer stellten.

Am **30. September 2023** haben wir den letztes Jahr abgesagten **Ausflug** nachgeholt. Cornelia und Remo haben einen tollen Tag organisiert mit einer Wanderung auf dem «Wurzelweg» in Lengnau. Mit mobilem Verpflegungsposten auf halber Strecke und einem feinen Raclette zum Abschluss. Besten Dank den Organisatoren.

Am **02. Dezember 2023** haben wir wiederum am **Weihnachtsmarkt in Wiedlisbach** teilgenommen. Neben Öpfelchüchli und Glühwein wurden verschiedene Artikel angeboten und verkauft, die von unseren Mitgliedern zur Verfügung gestellt wurden. Ein Team von 9 Personen hat sich die Arbeit für den Auf- und Abbau sowie die Standbetreuung geteilt. Das war echte Teamarbeit, besten Dank Allen für den Einsatz. Das der Reingewinn nicht das Vorjahresniveau erreicht hat ist dem kalten Wetter und entsprechend weniger Besucher geschuldet.

Am **09. Dezember 2023** war die traditionelle **Boxerweihnachten** auf dem Programm und gleichzeitig die Einweihung der Feuerstelle.

*Wir schmückten unseren Weihnachtsbaum mit elektrischen Kerzen vor dem Clubhaus. Unsere Clubhauswirtin schmückte unser Clubhaus mit Tanzweigen, Kerzen, Nüssen und Mandarinen. Nach dem Apéro gingen wir zum Weihnachtsbaum vor's Clubhaus. Der Pastoralassistent aus Gunzgen richtete einige weihnachtliche Worte an uns. Danach sangen wir noch einige Weihnachtslieder...*

Wer an der Boxerweihnachten war, hat bemerkt da stimmt etwas nicht. Das war der Originaltext aus dem Jahresbericht des Präsidenten vor 20 Jahren. Heute haben wir Therese die für weihnachtliche Stimmung sorgt und das Besinnliche kam dann ersten nach Mitternacht auf. Danke allen Helfern!

Aus aktuellem Anlass hier nochmals den Aufruf aus den letztjährigen Jahresbericht. Besucht unsere Homepage [www.boxerclub-kappel.ch](http://www.boxerclub-kappel.ch) schaut euch die Informationen an und unter der Seite «Kochen» findet ihr noch die freien Kochtermine. Mit wenigen Klicks, es geht garantiert schneller als bei Zalando und Co, könnt ihr euch für das Kochen eintragen.

Zum Schluss bedanke ich mich bei meinen Vorstandskolleginnen für die stets konstruktive und wohlwollende Zusammenarbeit.

Derendingen 30. Januar 2024  
Der Präsident



Andreas Coldebella